

Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume,
ich leb´ in euch
und geh´ durch eure Träume.



In tiefer Trauer, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit,
nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem
herzensguten Papa, Schwiegersohn, Bruder und Onkel,

Herrn

Herbert Höller

der am 31. Jänner 2017, im 51. Lebensjahr,
nach schwerer Krankheit,
gestärkt mit den Sakramenten der Kirche,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir beten den Seelerosenkranz und verabschieden uns
von unserem lieben Herbert
am Freitag, den 3. Februar 2017 um 19.00 Uhr
in der Pfarrkirche Niedersill.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung findet
zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Niedersill, am 31. Jänner 2017

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Deine Elke
Deine Tochter Julia mit Martin
Dein Sohn Mathias
Geschwister Rosi, Peter, Walter, Sabine, Andrea und Martina
mit Familien
Deine Schwiegereltern Helga und Detlef

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Wir bedanken uns für die Anteilnahme, bitten jedoch vor Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen